

ガネフォと水球の想い出

中山 光次（76歳）
(法政大学出身)

早いものでガネフォ大会から50年の月日が過ぎ、若々しく頑張って毎日を楽しく過していた日々が夢の様です。大会から8年が過ぎ、水産関係の職に就いて2年程の間、インドネシアへ行き来致しました。その際、ジャカルタで4日間程、イリアン方面に行くフライト便の合間に、スナヤンプールの近くに居住する現地法人の部下と共にプールに行った所、陸軍の水泳教練の隊長に「此処でガネフォの時、泳いだ」と言ったら、隊長自らが赤いレザーシートをプールサイド迄、敷詰めてくれた上「土足で良いから」と招いてくれ感無量でした。その後、記念写真を撮り部下のヤンピーに帰国後、隊長宛に届けさせました。オイルショックでインドネシアから撤退後は、自営で仕事をしながら母校の水球に力を入れ、筑波、明治、中央、日大等と情熱を傾けてまいりました。

先日のガネフォ会に参加できなかったのは非常に残念でした。菅久氏が肺癌で入院したと吉田稔氏から連絡を頂いた折、小生も胃癌で退院したばかり、自分の体調を整えるのが精一杯の状態でしたので失礼した次第です。

最後に、インドネシアの想い出になればと8ミリフィルムの記録をDVDにダビングしてお送りしますので、若き日の想い出の一部にして頂ければ幸いです。



右端が私（中山）

ガネフォでの写真

(2007年6月逝去)

浜野 武人 (生誕74年)
(中央大学出身)



一番上段の左側



左から2人目